

学校だより

令和4年9月1日
長崎南山小学校
校長 山田幸男
TEL.095-844-2978

しゃろうむ

<https://www.nagasaki-nanzan2.ed.jp/es/>

感染状況を注視しながら

長い休みの間には、新型コロナウイルスの感染状況もいづらか収束に向かってくれないかと願いながら夏休みに入ったところでしたが、願いとは反対に拡大していく一方で、出口の光さえ見出せないでいる現状です。感染の波は、本校でも、いよいよ子どもたちに、職員に、そしてその家族にまで押し寄せてきています。

2学期も、できるだけ感染しないように状況を注視しながら自分たちにできる対策を講じていかなければなりません。引き続き、家庭内での感染対策もよろしくお願いいたします。

児童とその家族、職員の間が互いに健康に気をつけ、元気に2学期を過ごすことができるようにお祈りします。

2学期の主な行事

始業式 9月 1日(木)
授業参観 3年ぶりに実施できた1学期の授業参観でしたが、新型コロナウイルスの急激

な感染拡大のため、2学期はビデオ配信で参観していただくことにしました。授業を配信し参観できるのは、9月23日(金)から25日(日)までとします。授業を観るURLは、22日(木)に安心メールでお知らせします。

入学願書受付開始	10月 3日(月)
小体会	10月12日(水)
個人面談(6年)	10月17~21日
九州地区カトリック小学校宗教科研修会	10月25日(火)
鍛錬遠足	11月 2日(水)
小音会	11月10日(木)
入学願書受付締切	11月11日(金)
入学試験	11月19日(土)
個人面談(1~5年)	11月21~29日
全校クリスマス会	12月 2日(金)
終業式	12月23日(金)

♡ 9月のお知らせ・お願い ♡

令和5年度入学 長崎南山小学校児童募集

募集定員 1年生・・・約60名
出願期間 10月3日(月)~11月11日(金)
選考日 11月19日(土)

今年もいよいよ募集の時期になりました。コロナ禍のために夏休みの体験授業は中止にしましたが、公開授業や学校説明会はどうか実施することができました。参加された多くの保護者や園児のみなさんには直接、本校教育の一端に触れていただくことができたのではないかと思います。

今年は、10月3日(月)からの受付開始となります。ご近所やお知り合いの中に年長のお子様がいらっしゃいましたら、ご紹介いただけると幸いです。

ご協力をよろしくお願いいたします。

荒天時の臨時休業基準の見直しについて!

大雨や暴風、積雪・道路凍結等のために臨時休業を決定する場合は、現在、警報の発表とスクールバスの運行が可能かどうかを基準にしています。

大雨警報や暴風警報等は、一旦発表されると解除されるまでにかなりの時間がかかりますし、以前に比べて警報の発表も何となく多くなってきているように感じます。臨時休業を決定した後、雨が止んでにわかには晴れ間が見えてきたりすると、決定基準はこのままでいいのかなと感じることが、これまでも何度もありました。

そこで、学園内で話し合い、授業時数を確保していくためにも荒天時の臨時休業の基準を新たに見直すことにしました。詳しくは、本日配布のお知らせをお読みください。

すき間時間勉強法のススメ

朝起きて朝食の準備ができるまでのほんの10分間、少し早めに登校して始業のチャイムが鳴る前の10分間、お母さんから夕食の声がかかる前の10分間、寝る前の10分間など、一日の生活の中にはゆっくりとリラックスできる時間帯があります。このようなちょっとした時間帯を使って勉強するやり方は、「すき間時間勉強法」と呼ばれています。この「すき間時間勉強法」には、想像以上の効果があるようです。

☆集中力を維持して効果的に勉強できる

記憶力が最も高く、最も集中できる時間帯というのは、スタートダッシュの5分間とラストスパートの5分間だといわれています。人は、同じ作業をくり返すと脳がその作業をすること自体に飽きてしまい、効果的に作業することが困難になるようです。

「すき間時間勉強法」では、長い時間勉強するわけではないので、スタートとラストの2つの時間帯を同時に活用することができます。「さあ、これから勉強するぞ」「あと少しだ、最後の1問だけ解いて終わりにするぞ」というように、集中力・記憶力のピークを維持したまま効果的に勉強することができるのです。

☆勉強に取りかかる癖を付けられる

腰を据えて勉強しようとする時、「まずは、机の上を少し片付けてからにしよう」とか「その前にジュースを飲んでからしようかな」などと、勉強するという現実から少しでも逃げる口実を作ってしまうがちになることがよくあります。こういった勉強に取りかかるための準備時間のロスを「すき間時間勉強法」では排除することができます。「10分間でいいんだから、まずは勉強しよう」と、気軽に始められるというメリットがあります。とにかく取りかかり、10分間だけ勉強することを数回くり返したら、一日に数十分間は勉強できます。しかも、集中力・記憶力を最も高く維持した状態で勉強できるわけです。

☆勉強する内容を決め、意欲を次につなげることができる

「すき間時間勉強法」だと1回で勉強する時間は10分間程度ですので、多くの内容をこなすことはできません。ですから、「足計算の問題を10題しよう」「漢字の5つを覚えよう」「おはなしノートの書き始めを考えよう」などと、必然的に勉強する内容をはっきりと決めることができます。

また、勉強しているときに、「ご飯だよ」「早くお風呂に入りなさい」などと声がかかって中断することになっても、（あと1題したかったな）（次のところまで書きたかったな）などと、学習意欲を維持したまま一時的に終わらせることができます。ですから、次の「すき間時間勉強」もスムーズに始めることができるわけです。

収穫の秋、実りの2学期に、子どもたちには、ぜひ、このすき間時間勉強法に取り組み、収穫の山を築いていってほしいと思っています。

日	曜日	9月行事予定
1	木	始業式 安全点検
2	金	
3	土	土曜授業 マリア様の日
4	日	サ U12リーグ
5	月	
6	火	校内研修
7	水	ミサ(2.4.5年) 委員会
8	木	
9	金	
10	土	家庭の日
11	日	
12	月	
13	火	校内研修
14	水	宗教の集い(2.4.5年)
15	木	
16	金	
17	土	家庭の日
18	日	サ U12リーグ
19	月	敬老の日
20	火	職員会議
21	水	ミサ(1・3・6年) クラブ
22	木	こ小連絡会
23	金	参観用授業配信 秋分の日
24	土	参観用授業配信 家庭の日
25	日	参観用授業配信
26	月	
27	火	校内研修
28	水	宗教の集い(1・3・6年) 親孝行の日 クラブ
29	木	
30	金	

〔 今月のみことば 〕

私は、キリストのゆえに、弱さ、侮辱、苦悩、迫害、困難を喜んでいます。というのは、私が弱いときこそ、私は強いからです。

(コリント12.9-10)